

カルガモ通信 vol.5



こんにちは、大東市教育委員会 家庭・地域教育課です。
平素は本市教育行政にご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
また、貴社・貴団体内において家庭教育応援に取り組んでいただき誠にありがとうございます。
今回のトピックスはこちら！

○子育て講習会 大盛況で終わる○

令和3年7月12日（月）10時より市民会館キラリエホールにて子育て講習会を開催いたしました。
「考えよう スマホとのつきあい方」と題して兵庫県立大学の竹内 和雄准教授にご講演いただきました。
ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました！！
当日の様子は、大東市ホームページをご覧ください。

<https://www.city.daito.lg.jp/soshiki/84/26581.html>

コロナ対策を徹底しながらも会場全体で考えていく双方向スタイルで参加者の方も時間を忘れて聞き入っていました。
今後も貴社・貴団体の皆さまに有益な講習会等を開催したいと考えております。
よろしくお願いいたします。

○いくカフェ「整理収納～片付け上手で家族も笑顔に～」○

大東市教育委員会では保護者の方に気軽に集まっていただき、子育てについて話したり、学んだりできる場を提供しています。

今年度も開催予定です。
ご興味がある方、是非ご参加ください！！

<https://www.city.daito.lg.jp/soshiki/84/26581.html>

今後とも家庭教育支援事業の推進に努めてまいりますのでご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。